



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



El cambio climático es el problema más grave para los europeos

Para el ecólogo Rodrigo Medellín, 'esta crisis es un juego de niños comparado con el golpe que viene del cambio climático'.

FOTO: Martin Divisek. EFE

Además, en una encuesta, fue considerado el desafío más grave que el mundo debe afrontar.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | EUROPA | MEDIOAMBIENTE



06 de julio 2021, 02:32 P.M.



La mayoría de los ciudadanos de la **Unión Europea (UE)** consideran que el cambio climático es el problema más grave al que se enfrenta el mundo, siendo este el mayor reto para los europeos, según la última encuesta del **Eurobarómetro** publicada este lunes.

Nueve de cada diez europeos creen que el cambio climático es un problema grave (el 93 %) y casi ocho de cada diez (un 78 %) lo tildan de muy grave. (Le puede interesar: ENA: datos para medir calidad del agua en el país son insuficientes)



Además, el cambio climático fue considerado el desafío más grave que el mundo debe afrontar (18 %), seguido por la pobreza, el hambre y la falta de agua potable, y la propagación de enfermedades infecciosas (ambos el 17 %); la situación económica (14 %) y el deterioro de la naturaleza (un 7 %).

La consulta pública, cuyos resultados presentó hoy la Comisión Europea (CE), muestra que la mayoría de encuestados (90 %) apoyan el objetivo del club comunitario de reducir al mínimo las emisiones de gases de efecto invernadero y compensarse las emisiones restantes para que el territorio de la UE sea climáticamente neutro para 2050.

Asimismo, el 87 % de los encuestados se mostraron a favor de aumentar el uso energía procedentes de fuentes renovables, así como de mejorar la eficiencia energética europea. A la pregunta de sobre en quién recae la responsabilidad para hacer frente al cambio climático, los europeos señalaron a los Gobiernos nacionales (63 %), las empresas y la industria (58 %) y la UE (57 %).

[\(También: Colombia redujo cerca de un 70 % la compra de bolsas plásticas\)](#)

Una gran mayoría de los encuestados (81 %) consideraron que las energías limpias deberían percibir más ayudas públicas, el 75 % apoyan que las inversiones en la recuperación económica se dirijan principalmente a la economía verde, y más de siete de cada diez europeos (74 %) indicaron que el coste climático es mucho mayor que el de las inversiones necesarias para la transición verde.

La encuesta revela también que la mayoría de los europeos (78 %) piensa que las medidas de acción por el clima harán a las empresas más competitivas en términos de innovación, mientras que siete de cada diez europeos creen que disminuir las importaciones de combustibles fósiles puede beneficiar a la UE desde el punto de vista económico.

Sin embargo, las diferencias son notorias entre Estados miembros: mientras que en Suecia (43 %), Dinamarca (35 %) y Países Bajos (34 %) un porcentaje importante de encuestados situaron el cambio climático como el mayor problema a nivel mundial, esta cifra fue mucho menor en países como Bulgaria (5 %), Rumanía e Italia (ambos 7 %).

En España, este dato fue del 16 %, levemente por debajo de la media de la UE (18 %). Por su parte, el vicepresidente de la CE y responsable



del Pacto Verde Europeo, Frans Timmermans, señaló que los resultados de la encuesta suponen un “llamamiento a los políticos y empresas” y que los europeos esperan que ellos “tomen medidas” ante los “riesgos a largo plazo planteados por la crisis climática”.

La encuesta del Eurobarómetro se realizó entre 26.669 ciudadanos de los 27 Estados miembros de la UE entre el 15 de marzo y el 14 de abril de 2021.

EFE

Otras noticias de Medioambiente

Deforestación en Amazonia amenaza con matar de hambre al águila arpía

‘Grave deterioro de la biodiversidad pone en riesgo vida en Colombia’



EFE

06 de julio 2021, 02:32 P.M.



Descubre noticias para ti



MEDELLÍN

JUL. 06 DE 2021

En Medellín, 92% de jóvenes encuestados consideran normal un piropo



CALI

5:00 AM

Ningún hombre o mujer serán despedidos a los 5 meses de ser papás



CALI

JUL. 06 DE 2021

Ilegales quieren llevar vandalismo a Cali y Bogotá: Mindefensa



BAR

JUL.

**El é
Pas
exp**



Empodera tu conocimiento

JÓVENES EN ACCIÓN INCRIPCIONES 2021
07:23 A. M.

CIDH 07:22 A. M.

EDUARDO CIFUENTES 07:01